
 

実行委員会で制作されたオープニング映像は、

各教室で画面を見ていた全校生徒を釘付けにし、

みんなの気持ちを見事につないでくれました。 

学年発表は、各学年 15 分間の映像作品にまとめ

ました。１年生は、小笹先生から「一人３回、出演

します」と聞いていたとおり、教科日本語で取り組

んだ焼き物や俳句の作品を手に持って、笑顔で登

場し、途中で句会の結果が発表されました。 

２年生は、職業について調べた内容の中から、い

くつかを選んで問題にし、テンポのいいクイズ番

組にまとめて紹介しました。１年生の教室では、問

題の答えを予想し合い、楽しんでいました。 

３年生は、SDGs をテーマに学習し、全員でシナ

リオを考えて劇に取り組みました。ドキュメンタ

リー番組のようにハウステンボスへの旅行を再現。

“持続可能な社会の実現に向け、自分にできるこ

とに取り組もう！”と熱く呼びかけました。 

 最後は“つなぐプロジェクト“。後輩へ送るメッ

セージを手に笑顔で撮った写真を、１年生から３

年生までつなぎ、思いを伝えてくれました。マスク

なしの笑顔に出会い、嬉しい時間になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育館では、各学年や技術科、美術部、生活単元

学習、硬筆・毛筆などの作品を展示し、本のしおり

と本を紹介するポップのコンクールを行いました。 

本番までの２週間、学校中に響いた歌声は、日に

日に思いのこもった合唱に仕上がっていきました。

練習の時には、いつもそばで学年の先生方が見守

っていらっしゃいました。音楽室を飛び出して、ホ

ールや中庭、自分たちの教室、そして本番の体育館

の舞台へ。どの学級も、心に残る素晴らしい合唱で

した。学級のみんなで心をひとつにして歌ったこ

とを、いつまでも忘れずにいてほしいと思います。 

ゲスト審査員のサガン鳥栖の島川俊郎選手と高

橋義希選手は、早くから学校に来てコンクール前

の練習の様子を見て回られていました。また、小さ

い頃からピアノを習い、中学校時代は合唱のピア

ノ担当だったという島川選手から、弾き語りで素

敵な歌声をプレゼントしていただきました。 

 

生徒たちは、２週間あまりの準備の期間、それぞ

れの場所で自分の役割を果たそうと頑張り、生徒

と先生方、参観していただいたご家族が一体とな

って感動を味わう一日にしてくれました。 

全校生徒のみなさん、本当にありがとう！ 

 

 

 
 

 

 

  
令和３年１１月１２日 校長 牟田美弥子 



 

「何かしら全学年をつなぐ演出を考えました。よ

りよいものを作ることを目指しながら、期限まで

に終わらせるのがとても大変でした。実行委員の

みんなのやりたいことを集めてオープニング映像

を作り、みんなに良かったと言ってもらい、自分で

も納得するものができたので、すごく満足してい

ます」 

「オープニング映像の内容を自分たちで全部考え

て、計画を立てて、実行するのが、時間的に詰まっ

ていた。本番までに完成するか心配だったけど、実

行委員のみんなが協力してくれた。完成したのを

見たときは、自分でも感動できました。１、２年生

には、今年の経験を生かして、もっといい文化発表

会をめざしてほしい」 

「撮影では、クイズ番組のリアル感を出すために、

観客の拍手や歓声を担当しました。演技のじゃま

になってはいけないので、音がうるさすぎないよ

うにしたり、演技中に音を立てないよう気をつけ

て撮影に参加しました」 

「希望して動画の撮影係を担当しました。カメラ

を通して演技を見たとき、“クイズの司会者役が本

物の司会者みたいですごい“と思いながら撮影し

ました。文化発表会で完成した動画を見て、うまく

いって良かったなぁと思いました」 

 

 

 

 

 

 

 

「クラスの合唱は、最初は、声が全然出ていないと

言われたのに、最後は、自分でも満足できました。

今年は男子もソプラノを歌ったりしたけど、上級

生になり、男声と女声に分かれて歌えるようにな

ったら、もっと満足できる合唱になるのではと期

待しています」 

「1 年生のみんなの素敵な作品を見ることが出来

ました。天本大翔さんの焼き物の色の使い方や、河

野真太朗さんの俳句などです。だから自分からイ

ンタビューをさせてもらいました。他の人の作品

を見て、自分も季語を使った俳句に挑戦し、うまく

俳句をつくれるようになりたいと思いました」 

「全クラスよかった。１、２年生は少ない人数で良

く声が出ていたし、３年生はさすがという感じだ

った。他のクラスの歌声を聞いて、どのクラスも高

め合えたと思う。全クラスを同じように指導して

くださった栗田先生、相談にのり練習に付き合っ

てくださった先生方にお礼を言いたいです」 

「本番の１週間前になって急に、自分たちの中か

ら朝練したいという声が上がるほどやる気が高ま

りました。本番では、指揮者の時藤之介さんがずっ

とニコニコしていて、全部終わってから“指揮をし

ていて、みんながいつもより声が出ていて気持ち

よくなっちゃいました”と言っていた。そのくらい、

みんなよく声が出ていてよかったです」 

12 日 前期役員退任式/後期生徒総会 

家庭でタブレット接続テスト（～15 日） 

16 日 全校集会・14：30～オンライン授業 

17 日 期末テスト(～19 日)・暴力団排除教育講演 

18 日 １、２年薬物乱用防止教育講演 

19 日 火災避難訓練 

22 日 ３年三者面談（～12/3）・１年「５・７交流」 


